

V Certamen Literario

Universo **de**
cartas
y/o **de amor**
desamor



El plazo de presentación de obras finaliza el 8 febrero 2019

Más información y bases en
www.almedinilla.es



**V Certamen Literario
"Universo de cartas de amor y/o desamor"**

La Biblioteca Municipal de Almedinilla-con la colaboración de la Concejalía de Cultura del Excmo. Ayuntamiento de Almedinilla-, organiza el V Certamen Literario "Universo de cartas de amor y/o desamor".

Las bases serán las siguientes:

1ª Podrán participar personas de 16 años o que los cumplan a lo largo de 2019 y de cualquier nacionalidad, siempre que el trabajo esté escrito en lengua castellana.

2ª El tema será el amor y/o desamor. Se podrá presentar una única carta por participante, escrita en prosa, con una extensión no superior a tres folios mecanografiados por una sola cara y a ordenador, usando el tipo de letra Arial de 12 puntos y un interlineado sencillo.

3ª Los trabajos deberán ser inéditos y no premiados en otros concursos.

4ª Se entregarán en sobre cerrado, en cuyo remite sólo figurará el seudónimo del concursante, adjuntando en su interior otro sobre con sus datos personales: seudónimo, título de la obra, nombre y apellidos, edad, dirección completa, teléfono y DNI. La dirección de envío será la del Ayuntamiento de Almedinilla: C/ Plaza de la Constitución, 1. (14812). Almedinilla (Córdoba).

5ª Aquellas personas que lo deseen, podrán entregar personalmente sus escritos en la Oficina del Ayuntamiento de Almedinilla, en horario de 9:00 a 15:00 horas, o bien en la Biblioteca Municipal, situada en la Casa de Cultura, de 17:00 a 20:00 horas.

6ª Para facilitar la comodidad del participante, los trabajos podrán ser entregados vía Internet, a la siguiente dirección de correo electrónico: almedinillacultura@gmail.com El asunto del email será "V Certamen Literario cartas de amor y/o desamor". La obra será enviada en dos archivos adjuntos: uno con la carta (al final de la misma se incluirá el seudónimo); y el otro archivo contendrá los datos personales del autor.

7ª Se otorgarán tres premios:

- **Primer premio:** Estancia de una noche para dos personas en Hospedería "La Era"

- **Segundo premio:** Cena en un restaurante de Almedinilla (a elegir).

- **Tercer premio:** Dos entradas gratuitas para una actividad organizada por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Almedinilla..

8ª Plazo de presentación: finalizará el 8 de febrero de 2019 a las 20:00h

9ª El jurado estará integrado por personas vinculadas al ámbito de la cultura de Almedinilla. En caso de no resultar ganador ningún trabajo local, el jurado dispondría un Premio accésit al Mejor trabajo local. El fallo del jurado será inapelable.

10ª Las personas ganadoras serán llamadas telefónicamente para comunicarles el fallo del jurado y la fecha y hora de entrega del premio, siendo indispensable para la recogida de los mismos la presencia del premiado o representante. El incumplimiento de este punto puede ser motivo de la pérdida del premio obtenido. Por otro lado, el nombre de los participantes y el título de las obras premiadas serán anunciados en www.almedinilla.es y en el Facebook de la Biblioteca Municipal de Almedinilla.

11ª La participación del presente certamen supone la íntegra aceptación de las bases.